

Sie wurden alle mit einer Urkunde und einem Blumenstrauß von Bürgermeister Karl-Heinz Weinberg (Sechster von rechts, CDU) geehrt.

## HEER (3)

## Stolz auf die erfolgreichen Projekte

Mehr als 550 Gäste kamen zum Neujahrsempfang der Gemeinde Moorrege erbände, der Feuerwehr, Gemeinde bewirtet wurden Viel Freude bereitete ihm i

MOORREGE Wenn Moorrege zum Neujahrsempfang unter Bürgermeister Karl-Heinz Weinberg einlädt, dann wird richtig groß gefeiert. Mit Gästen aus der Gemeinde, Repräsentanten aus Politik, Wirtschaft und Verwaltung, Vertretern der Vereine und Verbände, der Feuerwehr, der Kirchengemeinde, den Kindergärten und Schulen sowie der Bundeswehr. In diesem Jahr waren es mehr als 550 Gäste, die an langen Tischen saßen, großzügig und zuvorkommend von all den vielen Helfern aus der

und das abwechslungsreiche Rahmenprogramm auf der Bühne genossen. Zum Empfang spielte für sie das Orchester des Vereins "Takt Art" schmissige Lieder, gefolgt von einem tollen Auftritt der Kinder aus der Grundschule unter der Leitung von Meike Kittel und Anke Delfs. Viel Applaus gab es auch für den Sketch der Moorreger Karnevalisten mit Isabel Emmer und Ernst Ottenbacher. Bevor es musikalisch wei-

Bevor es musikansch weiterging, sprach Weinberg in seiner Neujahrsansprache voller Stolz über all die erreichten Projekte in der schuldenfreien Gemeinde, nicht aber ohne gewisse Entwicklungen in der eigenen und umliegenden Kommunen so wie der Kreisverwaltung kritisch anzumerken. Viel Freude bereitete ihm im Anschluss die Übergabe der Blumen und Küsschen für die vier Sängerinnen Celina Denden, Lea Bublitz, Anna Katharina Eufinger und Maria Skandalidou von der Lübecker Musikschule. Begleitet wurden sie am Flügel von Jason Alejandro Ponce Guevara, angekündigt von Mike Steurenthaler. Die Ehrungen und der Auftritt der Männerstimmen von den Chorknaben Uetersen unter der Leitung von Hans-Joachim Lustig krönten den Empfang.

Kirsten Heer



Philipp von der Jugendfeuerwehr begrüßte die Gäste am Eingang.



Eine Attraktion war das Modellflugzeug, das über den Köpfen kreiste.

## ► Ehrungen Alle drei Jahre

Alle drei Jahre werden auf dem Neujahrsempfang Moorrege Menschen mit besonderen Leistungen von der Gemeinde geehrt. Blumen und eine Urkunde gab es für Sabine Schewe und Elke Semmelmann vom DRK. Von der DLRG Region Uetersen wurden Maren und Pia Mehrens, Sarah, Ina und Chrsitina Ossenbrüggen sowie Alina Hamann begrüßt. Der Turnverein hatte Rolf Pierau zur Ehrung vorgeschlagen, bei der Arbeiterwohlfahrt war es Jutta Schubert. Vom Kulturforum Moorrege wurden Claudia Mohr, Gisela Wulff und Klaus Baldzun-Kanehl, von den Karnevalisten Beate Marcks, Sabine Schmidt und Claudia Batschauer geehrt.

Die Freiwillige Feuerwehr hatte Uwe Woßnik zur Ehrung vorgeschlagen, der Moorreger Sportverein Hans-Joachim Groeschke, Andree Buhse, Michael Liebold und Britta Liebold und der Imkerverein Uetersen Günter Sienknecht sowie Wilhelm Finck. Auch die Vorsitzende des Aktiven Ruhestands Anneliese Schmidt wurde geehrt sowie der Motorflugexperte Fabian Heit, der ein Modell-Flugzeug über den Köpfen der Gäste kreisen ließ.